

# 2013 – Fidélité et générosité

En 2013 également, nous avons atteint notre but principal, en versant à l'Institut les 200'000 francs inscrits au budget.

Toni Schönenberger, président de l'Association pour la promotion de SIK-ISEA

L'assemblée générale statutaire a eu lieu le 18 juin 2013 à la Villa Bleuler. Barbara Nägeli, responsable des expertises et estimations de SIK-ISEA, y a tenu un exposé critique sur le «coup d'œil de l'expert». Le programme annuel varié a été très apprécié de nos membres donateurs. En début d'année, SIK-ISEA a présenté le deuxième volume du catalogue raisonné des peintures de Ferdinand Hodler, consacré à ses portraits. Les deux visites guidées des Archives suisses de l'art, qui étaient ouvertes à tous les membres, ont attiré un public nombreux. L'excursion au VITRA Campus de Weil-am-Rhein, où nous avons aussi découvert la collection de meubles de l'entreprise (VitraHaus), a rencontré un vif succès. Par ailleurs, Gitti Hug nous a montré sa collection d'art contemporain international, et nous avons eu le privilège de visiter avec Hubert Looser l'exposition de ses œuvres au Kunsthaus de Zurich. Le voyage culturel de 2013 nous a entraînés à Moscou. Nous y avons eu accès au Grand Palais du Kremlin, résidence officielle des présidents russes. Un parcours architectural partant de l'imposante place Rouge nous a fait découvrir des constructions modernes, de l'ère soviétique et de l'époque contemporaine. Nous avons également vu la remarquable collection de toiles impressionnistes du Musée Pouchkine. Un des points culminants du voyage a été la visite de la remarquable collection d'art russe du siècle dernier conservée à la Galerie Tretyakov. Les galeries d'art ouvertes dans l'ancienne cave à vin Winzavod nous ont enfin donné un aperçu de la création contemporaine russe. Autre temps fort de l'année écoulée, la collection d'art de la Banque nationale suisse nous a ouvert ses portes. Et à la fête de fin d'année, Bazon Brock, Prof. Dr, a tenu un exposé sur le «principe du mandarin», en vertu duquel pour écrire une seule page il faut commencer par en lire une centaine.



Je vous remercie chaleureusement de votre fidélité et de votre générosité à l'égard de SIK-ISEA. A titre d'exemple de votre indispensable soutien, je mentionnerai l'appel aux dons lancé par notre association de soutien en octobre 2012 au profit du catalogue raisonné de Cuno Amiet. Votre solidarité a permis de récolter 190'000 francs pour cet ambitieux projet de recherche. Je vous serais très reconnaissant de continuer d'apporter à l'avenir aussi votre plein soutien au précieux travail accompli par l'Institut.